



Der Verstand kann es nicht fassen,
der Mund kann es nicht sagen,
nur das Herz kann es fühlen –
was wir verloren haben.

Tief erschüttert und unsagbar traurig, müssen wir von meinem geliebten Mann, unserem herzensguten Papa, Sohn und Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel, Göd und Freund, Herrn

Sepp Hettegger

Holzlehenbauer

Abschied nehmen. Unser geliebter Sepp ist am Freitag, dem 7. März 2025, im 54. Lebensjahr durch einen tragischen Unfall plötzlich aus unserer Mitte gerissen worden.

Unser lieber Sepp ist ab Dienstag in der Friedhofshalle in St. Johann zur stillen Abschiednahme aufgebahrt. Dort denken und beten wir ganz besonders an ihn um 18.³⁰ Uhr.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Mittwoch, dem 12. März, um 15 Uhr in der Dekanatspfarrkirche. Im Anschluss geleiten wir ihn zur letzten Ruhe im Familiengrab.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit:

deine Birgit

deine Buam Stefan und Sarah, Christian, Michael, Lorenz

deine Eltern Kathi und Lois

deine Schwiegereltern Anni und Sepp, Kathi und Lois aus NÖ

deine Geschwister Rosemarie, Burgi mit Familien

Im Namen deiner Schwager und Schwägerinnen,
der Godnkinder sowie aller Verwandten und Freunde.

St. Johann im Pongau, am 7. März 2025